
平成２６年第４回定例会一般質問の項目

平成２６年１２月９日（火）本会議

　⑴　子育て支援について、子どもの貧困に関連して

　　ア　三浦市民の所得の状況、個人市民税の傾向

　　イ　就学援助制度について

　　ウ　学校図書整備について

１　出口正雄（フォーラムみうら）（一括）

１　地方創生について

　⑴　まち・ひと・しごと創生法について

２　空家等対策の推進に関する特別措置法について

　⑴　三浦の対応について

　⑵　サテライトオフィスについて

２　立本眞須美（日本共産党）（一括）

１　住み心地の良い都市をめざして暮らしを支える

２　介護保険第６期計画について

　⑴　要支援１、２の支援

　⑵　特養建設について

　⑶　健康づくりでふれあいセンター廃止について

　⑷　健康づくりで高齢者肺炎球菌ワクチンの取組について

３　平和行政について

３　藤田昇（公明党）（一問一答）

１ 地方創生について

　⑴　市におけるＰＰＰ・ＰＦＩの活用について

　　ア　ＰＰＰ・ＰＦＩの基本的な考えについて

　　イ　現在までの取り組みについて

　　ウ　東洋大学からの報告書に関して

　　エ　国との連携について（三崎漁港高度衛生管理等）

２　教育施策について

　⑴　土曜教育の充実について

　　ア　児童生徒の土日の過ごし方について

　　イ　三浦市の現在の状況について

　　ウ　土曜授業について

　　エ　土曜日の教育支援体制等の構築について

　　オ　今後の取り組みについて

４　石川巧（みうら市政会）（一問一答）

１　地方創生について

　⑴　人口減少対策と国家戦略特区の取り組みについて

　⑵　まち・ひと・しごと創生法案・地方再生法一部改正への対応

　⑶　地方創生プロジェクトチーム

　⑷　三浦市が何を考え、何を実現しようとするのか

　　（地域資源の再発見と自主的な取組、ビジョン等）

２　二町谷埋立地について

　⑴　現在の状況

　⑵　台風被害と越波対策

　⑶　東洋大学大学院提案報告書を受けて

　⑷　国派遣のコンサルタントについて

　⑸　公共下水道の計画について等

３　新しい寄付のかたち（クラウドファンディングの可能性）

　⑴　ふるさと納税からの展開

　⑵　財政難への対応策として

　⑶　企業・民間団体への支援

　⑷　災害支援への活用等



　⑷　三浦の学童保育のあゆみ・歴史があって、いまがある

　⑵　小中学校教育用コンピュータ賃貸借の入札中止を受けて

　⑵　公会計制度の新展開について

　　ア　「財務書類作成要領」の趣旨と従来の財務書類との相違点

　　イ　「資産評価及び固定資産台帳整備」の対象範囲等

　　イ　今後のアウトソーシングの取組みと第４版東洋大提案

３　石原正宣（みうら市政会）（一問一答）

１　三浦市財政に関して

　⑴　平成２７年度予算編成について

　　ア　財源不足予測額と8/20財源対策検討委員会の検討結果

　　イ　実質公債費比率の予測値

　⑴　国の動向、全国の状況、条例化にあたって、ＰＣへの意見

　⑵　三浦市放課後児童クラブ連絡協議会と議員の懇談会ほか

　⑶　三浦市の学童保育の実施状況、運営面、施設面の課題、指導員の専門

　　　性向上と待遇改善

　⑸　子どもたちを育む、保護者、指導員、地域、行政のつながりの大切さ

２　下水道事業

　⑴　下水道使用料の見直し

　⑵　水洗化率向上に向けた取組

１　学童保育の充実で若者にも魅力ある、安心して産み育てられるまちに

　⑹　今後の課題・地域で子育て、行政の支援

２　平和行政

　⑴　ビキニ被災６０年から三浦市制６０年・終戦７０年へ

　⑵　平和行政・アオギリ植樹と小学生の標語

　⑶　戦争はしてはいけないの声、核・放射能の被害者はもうこれ以上なし

　　　にの声を語り継ぐ

　⑷　首長会議のポスター展、平和のブース

　⑸　来春、ビキニデーに、市長が焼津へ行かれては如何か

３　三浦市のエネルギー政策

　⑴　自治体アンケート調査、三浦市がいまとりくんでいること

　⑵　世田谷区の取り組み、三浦市との連携

　⑶　原発ゼロと再生可能エネルギー、節電・省エネ施策など

平成２６年第４回定例会一般質問の項目

平成２６年１２月１０日（水）本会議

　　ウ　「公共施設等総合管理計画」との関連と管理計画策定等

　　エ　財務書類の作成及び固定資産台帳の整備期間と財源等

　⑶　財源対策としてのアウトソーシングの取組みについて

　　ア　指定管理者制度導入及び業務委託取組みの成果と効果額

１　寺田一樹（フォーラムみうら）（一問一答）

２　石橋むつみ（日本共産党）（一括）

１　子どもの教育環境

　⑴　問題行動について

　　ア　教育委員会との関わり

　　イ　市長との関わり

２　水産行政に関して

　⑴　水産業活性化の課題と対策について

　　ア　遠洋漁業と沿岸漁業に大別して

　⑵　高度衛生管理についての取組みについて

　　ア　「高度衛生管理基本計画策定に係る協議会」の基本方針

　　イ　財源構成と今後のスケジュール

　⑶　市場運営の将来的ビジョンと二町谷公有地の活用について

　　ア　内閣府のＰＰＰ／ＰＦＩの導入可能性調査の実施

　⑷　台風１８号による被害に対する対応について

　　ア　二町谷埋立地の瓦礫撤去及び二町谷南防波堤等の復旧

　　イ　今後の被害防止（軽減）策

３　観光行政に関して

　⑴　新たな観光の核づくりについて

　　ア　交付金予定事業（海上釣堀とアウトドア島の駅）の進捗

　　イ　オートキャンプ場整備の進捗

　　ウ　基本構想にのっとった今後の取組み内容

　⑵　城ヶ島における海辺のバーベキュー利用適正化に向けた社会実験及び

　　　ワンデーパスの社会実験について

　　ア　前者―海岸の美化及び利用に関する条例制定の必要性

　　イ　後者―無料駐車場の有料化と無断駐車に対する取組み

　⑶　三浦市観光振興ビジョンの策定状況について

４　松原敬司（フォーラムみうら）（一括）

１　長期計画構想について

　⑴　自治体間の比較

　⑵　人口増計画の可能性

　⑶　イベントによる観光客増加の実績

　⑷　高額納税者を三浦に移住させる為に

　⑸　消費額の取り組み

　⑹　枠内計画から規制緩和の取り組み



２　学校教育について

１　ゴミ行政について

　⑴　広域処理

　　イ　学校の対応

　　ウ　教育委員会の対応

　⑵　学級崩壊

　　ア　学級崩壊の現状

　　イ　学校の対応

　　ア　施設整備

　⑵　ゴミの減量

　　ア　プラスチック混入率

　　イ　水分率

　　ウ　生ゴミ処理

　⑶　不登校

　　ア　不登校の現状

　　イ　学校の対応

　　ウ　３５人学級

３　二町谷埋立地について

　⑴　越波対策

１　観光振興について

　⑴　きれいな観光地にするために

　　ア　海岸線のゴミ対策について

　　イ　バーベキューの有料化について

　　ウ　街中のゴミ対策について

　　ア　台風１８号の被害

　　イ　越波対策

　⑵　地区計画

　　ア　企業誘致の状況

　⑵　観光ルートのアクセスについて

　　ア　観光用アクセスについて

　　イ　ドライブルートについて

　　ウ　サイクリングルートについて

　　エ　ハイキングコースの見直しについて

　⑶　新たな観光の核づくり

３　神田眞弓（みうら市政会）（一括）

２　三崎中学校体育館

　　ア　新たな観光の核づくり認定事業の状況

　⑷　小網代の森について

　　ア　開園からの状況

　　イ　トイレについて

　　ウ　案内板について

　　エ　観光資源について

２　水道事業について

　⑴　水道事業の現状と課題について

　⑵　公道下の給水管について

３　タブレット端末導入について

３　教育と福祉

　⑴　その後

１　農業行政について

４　草間道治（みうら市政会）（一問一答）

　⑴　農業の現状と課題について

　⑴　いじめの問題

　　ア　いじめの現状

　　イ　地区計画の見直し

２　出口眞琴（みうら市政会）（一問一答）

　⑵　農地造成の現状と課題について

　⑶　農地造成指導要領について

１　いじめ問題

　⑴　Ｈ２６市内小中学校で発生した件数

　⑵　Ｈ２５発生状況

　⑴　今後のスケジュール

１　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

平成２６年第４回定例会一般質問の項目

平成２６年１２月１１日（木）本会議


